



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

27. Januar 2020

Rathaus, Homepage, Kultur

Große Trauer um Ferdinand Wolfgang Neess

„Die Landeshauptstadt Wiesbaden trauert um Ferdinand Wolfgang Neess. Er hat uns 2017 reich beschenkt, indem er dem Landesmuseum seine einmalige Jugendstilsammlung vermacht hat, die seither kunstbegeisterte Menschen aus der ganzen Welt in unser Museum lockt. Für immer sind wir ihm von Herzen dankbar; sein Andenken werden wir in großen Ehren halten“, so Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Kulturdezernent Axel Imholz.

Ferdinand Wolfgang Neess ist am Sonntag im Alter von 90 Jahren verstorben. Weit über die Landeshauptstadt Wiesbaden und das Land Hessen hinaus, bleibt Ferdinand Wolfgang Neess als großzügiger und nobler Mensch in Erinnerung, der seine einzigartige Sammlung allen Menschen zur Verfügung stellt. Die Sammlung umfasst mehr als 500 Kunstwerke. Ihr Wert wird auf 42 Millionen Euro geschätzt.

„Wiesbaden hat Ferdinand Wolfgang Neess viel zu verdanken. Er war ein Schöngest im wahrsten Sinne, der auch andere Kunstliebhaber an seinem Reichtum teilhaben lässt. Für immer wird das Museum Wiesbaden mit seinem Namen verbunden sein“, sagen der Oberbürgermeister und der Kulturdezernent.

+++